

En Venezuela el petróleo es muy importante para la economía. Pero por eso tiene muchos problemas. Un problema es el petróleo que contamina el agua, y por eso muchos animales y plantas son afectados y mueren. ¡Pero podemos ayudar al medio ambiente en los ríos de Venezuela!

¿Quién está afectado?

Porque el petróleo contamina el agua (y el agua es muy importante para todos los humanos, las plantas y los animales en el mundo) muchas cosas están afectadas. Los humanos se ven afectados y plantas y animales mueren sólo porque los humanos usan mucho petróleo.

¿Cómo podemos ayudar con este problema del medio ambiente?

Una idea para ayudar al medio ambiente es usar mucho transporte público. Porque cuando usan el transporte público, Venezuela no crea mucho petróleo si la mayoría de la población (más de 20 millones) usa el transporte público, y eso es muy bueno para el medio ambiente.

Una segunda idea es apagar las luces porque las luces usan petróleo en las industrias para crear energía.

